

OJO  
Fecha : 17 JUL, 1995  
Página : 4

## EL ROSTRO DE LA NOTICIA

### RENATE REICHE

Profunda aflicción ha causado en nuestro país el fallecimiento de la doctora Renate Reiche, hermana de María Reiche. Ambas se dedicaron en los últimos años a la preservación de las líneas de Nasca, con una perseverancia admirable debido a su edad avanzada, y que debe servir como ejemplo para todos.

Renate Reiche vino al Perú para asistir a su hermana María, ya que esta última por



su edad avanzada sufre de varios males, entre ellos se le ha acortado la vista, pero ello no ha mellado ni un ápice su voluntad de defender los dibujos a cuya investigación ha dedicado cerca de cuarenta años.

En ese sentido, causa preocupación que Ana María Cogorno, asesora legal de la doctora María Reiche, haya declarado que esta última estaría pensando abandonar el país, debido a que algunos funcionarios del Instituto Nacional de Cultura han desatado una campaña en su contra. Es necesario que ello se aclare y se reconozca la labor de "La dama de las líneas".